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За выдающиеся заслуги перед 

Коммунистической партией и Со-
ветским государством в коммуни-

стическом строители тве, укреп-

лении обороноспособности страны 

и отмечая большие заслуги в 

борьбе против немецко-фашист-

ских захватчиков на фронтах 

Великой Отечественной войны, 
присвоить товарищу БРЕЖНЕВУ 
Леониду Ильичу в связи с шести-

десятилетием со дня рождения 

звание ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮ-
ЗА с вручением ему ордена 

ЛЕНИНА и медали «ЗОЛОТАЯ 
ЗВЕЗДА». 
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Верховного Совета СССР 
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Перед началом занятий в си- 

стеме партийной учебы партком 

общестроительного треста Х 31 
провел значительную подготовку. 

Были укомплектованы три круж-

ка по изучению текущей полити-

Ки, два - по изучению биографии 
В. И. Ленина, шесть начальных 

политшкол, школа основ марксиз-

ма -ленинизма и семинар по изуче-

нию конкретной экономики. С ка-

ждым товарищем, изъявившим 

желание повышать свой идейный 
уровень, беседовали члены пар-

тийного комитета, секретари пар-

тийных организаций. 

Тщательно подбирали и всесто-

ронне обсуждали кандидатуры 

пропагандистов н их дублеров, 
определяли дни и места проведе 

ния занятий. 

Прошло более двух месяцев со 

Лия начала учебы. Время показа-

ло, что в партийных организациях 

шестого и седьмого строительных 

правлений, жилищгго-коммуналь- 

й конторы и конторы матери-

ально-технического снабжения за-

нятия проводятся регулярно, на 

них присутствует подавляющее 

большинство слушателей, которые 

принимают активное участие в 

•обсуждении изучаемых тем. 

Как же обстоит дело с учебой в 

остальных партийных организаци-

ях? Ответ на этот вопрос был дан 

па недавно состоявшемся заседа-

нии партийного комитета треста. 

С сообщением о ходе учебы высту-

пила председатель методического 
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IIНФОРМАДНОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о заседаниях Верховного Совета СССР 
17 декабря депутаты на раздельных заседа-

ниях палат продолжали обсуждение народнохо-

зяйственного плана и Государственного бюджета 
на юбилейный, 1987 год. 

Все выступления проникнуты ленинской де-

ловитостью, реализмом, подлинно государствен-

ным подходом к поставленным проблемам. И на-

ряду с этим в речах ораторов проскальзывают, 

если можно так выразиться, торжественные нот-

ки, когда речь заходит о полувековом юбилее 
Октябрьской революции, этом светлом празднике 

всех народов нашей социалистической Отчизны. 
Праздничная нота, в частности, отчетливо про-

ступает в выступлениях представителей в прош-

лом отсталых наций, чей расцвет за советские го-

ды особенно поразителен. 

Например, на заседании Совета Националь-
ностей выступала депутат А. Д. Нутэтэгрынэ -
председатель Чукотского окрнсполкома. С особы м 

воодушевлением, заявила она, встречают великий 
юбилей малые народности Крайнего Севера, ко-

торых Советская власть спасла от гибели. 

Нынешняя Чукотка, - заявляет депутат, 

-это золотые прииски, шахты, рудники, электро-

станции, линии электропередач. Тундра меняет 

свой облик, она в лесах новостроек. 

За советские годы Закарпатье стало цвету-

щим краем, где площади под виноградниками н 

садами расширились в пять раз; здесь за послед-

ние 15 лет колхозы в 5 раз увеличили производ-

ство мяса и почти в 10 раз-молока. 

Обо всем этом рассказал в своем выступле-

нии депутат Ю. В. Ильницкий - первый секре-

тарь Закарпатского обкома партии. Ом рассказал 

также о том, как закарпатские колхозники, гото-

вя достойную встречу 50-летию Октября, решили 

построить к этой славной дате более 100 Домов 
культуры и клубов, 74 стадиона, 29 школ, 138 
магазинов и многое другое. 

О достойной встрече великого юбилея гово-

рят все депутаты в своих выступлениях. Впечат-
лительно о6 этом на заседании Совета Союза го-

ворил, в частности, председатель кубанского кол-

хоза «Маяк революции» депутат Б. В. Филатов. 
В своих выступлениях депутаты одобряют ре-

шения последнего Пленума ЦК КПСС. Они с 

гневом говорят о6 американском империализме, 

ведущем преступную грязную войну против вьет-

намского народа; выражают свое возмущение 

антисоветской политикой китайских руководите-

лей. 
х х х 

Совет Союза принял решение о прекращении 

прений по докладам о народнохозяйственном 
плане н государственном бюджете. 

Совет Национальностей продолжал обсужде-

ние докладов тт. Байбакова и Гарбузова 19 де-

кабря. 

совета горкома партии. А. И. Ге-
расимова. 

Члены методического совета по-

сетили партийные организации, 

ознакомились с практикой и мето-

дикой проведения занятий, помог-

ли ма месте устранить недостат-

ки. 

В начальных политшколах уп-

равления отделочных работ, «Кок' 

териальво-технического снабже-
ния. До настоящего времени ни 

один слушатель на занятиях не 

был. 
П артийный комитет объявил 

секретарю парторганизации «Сан-
техмонтажа» Н. С. Сидорову выго-

вор и потребовал срочно органи-
зовать учебу коммунистов. 

- У нас поначалу тоже плохо 

Рiбочий нiсшрой 
сохиммонтажа», управления меха-

низации н «Сантехмонтажа» до-

пущены срывы и переносы заня-

тий, низкая явка слушателей, не-

достаточная подготовка пропаган-

дистов. 

Например, в управлении меха-

низации из- 21 слушателя на заня-

тии присутствуют, как правило, 

9-12, в управлении отделочных 

работ из 5 человек являются 

двое. Для коммунистов «Сантех-
монтажа» определена учеба 
в начальной политшколе при пар-

тийной организации конторы ма-

посещали занятия многие слуша-

тели, - сказал секретарь партор-

ганизации управления механиза-

ции Л. А. Тарасов. - Мы обсу-
дили этот вопрос на заседании 

бюро, на партийном собрании, 
учеба - налаживается. 

В постановлении, принятом на 

заседании комитета, рекомендова-

но провести во всех партийных 
организациях собрания, потребо-
вать от коммунистов системати-

чески бывать на занятиях и ак-

тивно участвовать в собеседова-
ниях. 

В прениях выступили десять 

Вниманию ДЕЛЕГАТОВ ГОРОДСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ДОСААФ 
Сланцевская городская отчетно-выборная конференция г 

ДОСААФ состоится 21 декабря 1966 года в малом зале Дворца 
культуры комбината «Сланцы». . 

Начало работы конференции в 10 часов. 

Регистрация делегатов и приглашенных будет производиться с 

9 часов. 

ГК ДОСААФ. 

человек, из них - четыре про-

пагандиста. Внесены предложения 

приглашать на семинары дубле-
ров, обеспечить слушателей лите-

ратурой и учебными пособиями. 
Методический совет горкома 

партии оказал нам большую по-

мощь, - говорит секретарь парт-

кома треста В. М. Мазуров. -
Члены совета привлекли к обсуж-

дению вопроса о ходе учебы боль-
шую группу пропагандистов, сек-

ретарей партийных организаций. 
действительно, методический 

совет в этом учебном году строит 

свою работу более целеустремлен-

но, тщательно изучает состояние 

марксистско-ленинской учебы 
коммунистов, помогает молодым 

пропагандистам овладеть методи-

ческими навыками. 

В подготовке вопроса о ходе 

учебы в парторганизациях обще-
стронтельиого треста активное 

участие приняли члены методиче-

ского совета И. П. Петрова, А. Н. 
Степанов, В. А. Егоров и другие. 

Важно то, что методический со-

вет намерен в скором времени 

проверить, как выполняются его 

замечания партийными организа-

циями треста. 

СЕМЕНА-
ОСНОВА 
УРОЖАЯ 

Где по-хозяйски заботятся о 

семенах, там выход продукции, ее 

качество всегда выше. Вступив в 

соревнование в честь пятидесяти-

летия Советского государства, 

совхозы района закладывают ос-

новы урожая юбилейного года. 

Они перевыполнили задание по 

засыпке семенных фондов. Много 
уже сделано и по подготовке се-

мян к весеннему севу. В совхозе 

«Осьминский» почти все семена 

яровых по чистоте отвечают вы-

соким посевным кондициям. Се-
менное зерно хранится правильно, 

организован надлежащий уход за 

ним. В хорошем состоянии и кар-

тофель. На засеках - ярлыки с 

указанием сортовых и посевных 

качеств. Бригадир Н. Михайлова 
строго следит за состоянием се- 

мяк картофеля. 

Сравнительно неплохо идет 

подготовка семенного материала к 
весне в совхозах «Родина» й 

«Сланцевский». Здесь на очистку 

семян поставлены рабочие, за ни-

ми закреплены зерноочиститель-

ные машины, транспорт. 

К сожалению, не везде одина-

ково хорошо обстоят дела с за-

сыпкой семенных фондов, их под-

работкой и хранением. Особую 
тревогу вызывает состояние се-

менного материала в совхозе 

«Старопольский». Подготовка се-

мян идет недопустимо медленно н 

лишь потому, что зерноочисти-

тельные машины не отремонтиро-

ваны, склады не подготовлены. 

Удивляет такое положение. В 
хозяйстве имеется типовой зерно-

склад, но загружен он лишь на-

половину. И в то же время семен-

ное зерно хранится в птичнике н 

других помещениях. Все эти 

«вклады» лепригодны для хране-

ния семян. Засеки в них имеют 

щели. В результате получается 

механическое засорение, смешива-

ние одной культуры с другой. В 
бригаде Заручье еще хуже. Кры-
ша склада дырявая. Не случайно, 
что яровая пшеница сорта адиа-

ман» имеет влажность 18,2 про-

цента и к тому же заражена ам• 

барным клещом вто'рй степени. 

Все это происходит потому, что 

агроном-семеновод Н. В. Серодо-
хин, бригадиры, управляющие от-

делениями утратили чувство от-

ветственности за сохранность се-

мян, за судьбу будущего урожая. 

Под стать «Старопольскому» и 

совхоз «Аврора». В деревне Л и-

стовка зерносклад не пригоден для 

хранения. Пол не отремонтиро-

ван, в засеках щели. В том н дру-

гом хозяйстве очень плохо с хра-

нением картофеля. 

В совхозах подводятся итоги 

сельскохозяйственного года, про-

веряется выполнение планов и 

обязательств по урожайности, на-

мечаются рубежи на следующий 
год. Одень важно, чтобы специа-

листы и руководители хозяйств 
критически оценили недостатки, 

разобрались бы с каждой сельско-

хозяйственной культурой. 

Между тем в районе из 9.664 
центнеров засыпанных семян 27 
процентов пока еще остаются не-

кондиционными по засоренности. 

Свыше 940 центнеров имеют влаж-

ность от 16 до 18 процентов. Та-
кие семена легко подвергаются 

порче, теряют всхожесть. 

Зима в сельском хозяйстве -
пора напряженная. Надо исполь-

зовать все возможности для под-

готовки к весеннему севу, в том 

числе га семян - основы урожая 

будущего года. Необходимо пом-

нить народную мудрость, которая 

гласит: от плохого семени не жди 

хорошего племени. 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

23 декабря с. г. в 12 часов во Дворце культуры созывается 12-я 
сессия городского Совета депутатов трудящихся (Х созыва), на рас-

смотрение которой вносятся вопросы: 

1. Отчет исполкома горсовета. 

2. Утверждение народнохозяйственного плана на 1967 год. 
3. О бюджете района на 1967 год и утверждение отчета о6 ис-

полнении бюджета за 1965 год. 
Исполком горсовета. 
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Письмо второе 

из партийной 
организации 

Одним из новшеств в организа-

ции массово -политической рабо-
ты на третьей шахте было введе-

ние единого дня политической ин-

формации. Принимая это реше-

ние, бюро исходило не из требо-
ваний формального характера, а 

из желания сделать руководство 

агитацией более глубоким, более 
конкретным. Партийное 6 юро по-

лучило возможность лучше конт-

ролировать беседы, и не только 

регулярность проведения их, но и 

качество. Члены бюро стали ча-

ще бывать на беседах, увидели 

каждого агитатора, что называет-

ся, в деле. Выяснилось, кому и 

а чем надо помочь. 

Возьмем такой, казалось 6ы, 
простой вопрос. При том поряд-

ке, когда каждый агитатор назна-

чал беседу по своему усмотре-

нию, допускались срывы. Назна-
чит агитатор беседу без учета 

планов партийного бюро и других 

общественных организаций, а а 

тот же день в красном уголке 

проводится лекция или пофсоюз-

ное собрание. Сорвется беседа 
один раз, другой. Это расхола-

живает слушателей, а на третий 

раз они могут вовсе не прийти. 

8 установленный единый день по-

литической информации никаких 

других мероприятий на участках, 

как правило, не проводится. По -

ДЕНЬ АГИТАТОРА 
ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР ПО ПРОБЛЕМЕ: 

ПОЛИТИЧЕСКАЯ АГИТАЦИЯ И ЖИЗНЬ 

этому причин для срыва бесед не 

стало. 

Необходимо сделать оговорку, 

что введение единого дня поли-

тической информации не означает 

что-то незыблемое. Если происхо-

дят важные события, партийное 
бюро немедленно собирает аги-

таторов, инструктирует их, и они 

действуют, не дожидаясь дня по-

литической информации. Приве-
дем пример. Когда в газетах был 
опубликован Указ Президиума 
Верховного Совета СССР «О6 уси-

лении ответственности за хулиган-

ство», агитаторы в тот же день 

провели беседы с рабочими, а 

затем организовали громкие чит-

ки газет, отвечали на вопросы. 

На втором участке на беседу к 

агитатору четвертой смены Н. Д. 
Никитину собралось 16 человек. 

У многих возникло желание вы-

сказаться, выразить свою готов-

ность бороться за город высокой 
культуры. И агитатор сумел орга-

низовать интересный разговор. 

Точно так же поступает партий- 
ное бюро и в других случаях, ког-

да надо действовать оперативно, 

поднять народ, мобилизовать си-

лы коллектива на выполнение 

производственных задач. 

Раньше агитаторы беседовали 
только в дни избирательных кам-

ЛЮДИ НЕЗАМЕТНЫХ ПРОФЕССИЙ 

ГОРНЫЕ ПОЖАРНИКИ 
РАННЕЕ хмурое утро. Даже 

только что выпавший снег 

не в силах вызвать улыбку ста-

рика-декабря. Насупил он клоч-

коватые брови, надвинул на гла-

за лохматую шапку, да как дунет 

гетрами: «Засту-уж-у-у!» 

Однако врешь, старик, не ис-

пугаешь. Вон, гляди, люди идут. 

Ьдеты они в плащи поверх фуфа-

.Ек да широкими ремнями подпоя-

-Саны, попробуй-ка, застуди! 

Чешет за ухом старец, не зна-

ет как быть. А люди тем временем 

к террикону подошли и наверх 

подниматься стали. 

- Так-так-так! -- Потирает 
руки декабрь.- Уж тут-то я вам 

жизни дан! Покажу, где раки зи-

муют! 

А люди, слесари из цеха канат-

ных дорог сланцеперерабатываю-
щего комбината, и тут не уныва-

ют. Пока поднимались по ступень-

кам на стометровую высоту, на-

грелись, пар валит. Декабрь к 

ним н с той и с другой стороны 

подбирается, то ветром, то снегом, 

то морозом грозит. А слесарям и 

горя мало. 

Уж давно они за работу взя-

лись. Установили домкраты и под-

няли часть эстакады. Затем, под-

бив под нее шпалы, на новое ме-

сто перешли. 

- Любопытно стало декабрю, ка-

ким это делом заняты люди, что 

и холод им суровый нипочем? 
Приподнял он полы своего ту-

лупа и в гору ка-ак пустит. Сел 
на самую вершину да вниз гля-

дит. Видит - остановят люди ва-

гонетку, высыпят кокс да лопа-

тами его разравнивают. Только 
теперь и догадался старый,. чем 

заняты они. 

Оказывается, в недрах терри-

конов воспламенился кокс. Осе-
дать стали канатные дороги. И 
нот, чтобы сохранить их, надо 

вести борьбу с огнем. Однако де- 

ло это непростое. Попробовали 
водой гасить, но ничего не полу-

чилось. 

Образовалась твердая корка н 

не пускает воду к огню. Вот н 

приходится сыпать сырой кокс в 

прогоревшие места, чтобы поддер-

жать работоспособность канатных 

дорог, пока не будут построены 

новые. 

Нелегкая это работа. И дым, и 

пар - в двух шагах ничего не 

видно. Да и опасно тоже. Прихо-
дится привязываться ремнями. 

Не случайно поэтому работают 
здесь добровольцы. И первыми из 

них являются Петр Федорович 
Карпов, Константин Николаевич 
Варипнский и Сергей Петрович 
Васильков. 

Пришли они сюда еще в апре-

реле да так и не уходят с этого 
трудного поста. А ведь были и та-

кие, что отработают день и не 

идут больше. А положение на ка- 

патке серьезное. Добавили сюда 
еще людей. Но пришел мастер в 

конце смене и недоволен остался 
работой. Ну и начался тут спор! 
И родилась в споре идея. Пере-
ставили слесари на некоторых 

вагонах отбойники рукояткой 
вниз, и стали они с грузом па 

цороясняковую сторону перехо-

дить. Появилась возможность де-

лать подсыпку сразу с обеих сто-

рон. А теп1ерь уже ребята и ре-

монт эстакады делают сани. 

Поглядел на все это декабрь и 

спрашивает совета у мороза да 

ветра, что делать, мол, будем? А 
они лишь руками разводят да 

опускают глаза. А :тем временем 

горные пожарники продолжают 

работу... 
Н. ИЛЛАРИОНОВ, 

наш обществ. корр. 

паннй, а в остальное время чис-

лились на бумаге. Характерен в 

этом отношении пример с агита-

тором участка внутришахтного 

транспорта Н. И. Ковальковым. В 
дни подготовки к выборам в Со- 
веты он добросовестно выполнял 

поручение, посещал избирателен 
на дому, проверял списки. Прохо-
дил день выборов, и Ковальков 
не знал, чем заниматься. И ни-

кто ему не подсказывал. Иное де-

ло сейчас. Только в сентябре и 

в октябре он провел беседы на 

темы о текущем моменте, о борь-
бе народов за мир, о трудовой 
и производственной дисциплине в 

смене, о советско-польских пере-

говорах и другие, всего девять 

бесед. 
Чтобы лучше контролировать 

агитационно-массовую работу, за-

вели такой порядок. После каж-

-дой беседы агитаторы собирают-
ся в партийном бюро и сообщают, 
как она прошла. Как правило, 

происходит оживленный обмен 
мнениями. Агитаторы рассказыва-

ют, какие были заданы вопросы, о 

чем шахтеры хотят услышать в 

следующий раз. Все это дает пар-
тийному бюро возможность пла-

нировать массово -политическую 

работу .е. учетом запросов кол-

лектива участков и ш акты в це-

лом. 

Кроме того, имеется журнал 

учета бесед. В журнале агитатор 
записывает дату проведения, те-

му беседы, количество присутст-

вовавших и ставит Свою подпись. 

Опыт показывает, что правиль-

ное планирование играет огром-

ную роль в агитационно-массовой 

работе. Обычно ежемесячно 

созывается расширенное засе-

дание партийного бюро, на кото-

рое приглашаются все агитаторы. 

Заместитель секретаря партбюро 
знакомит агитаторов с планом ра-

боты на следующий месяц. Этот 

план детально обсуждается, в не-

го вносятся поправки, уточнения. 

Тут же даются советы, как лучше 

провести ту или иную беседу, ка-

кие материалы из газет, журналов 

следует использовать, как связать 

с задачами участка и шахты. 

После того, как план массово -

политической работы принят, его 

размножают и раздают всем аги-

таторам. 

Однако, как известно, сплани-

ровать работу - это полдела. 

Главное, добиться, чтобы планы 

претворялись в жизнь. И в этом 

первостепенную роль играет по-

стоянный контроль. Поэтому а 

конце месяца обязательно созы-

вается совещание агитаторов, на 

котором подводятся итоги. Здесь 

же проводится обзор вопросов, 

по которым проходили беседы на 

участках, обобщаются предложе-

ния, высказанные рабочими. Чле-
ны бюро н агитаторы обычно 
подробно рассказывают о том, ка-

кие меры приняты и что еще на-

до предпринять для устранения 

тех или иных недостатков в ра-

боте бригад, смен, участков. Вде 
предложения по улучшению ра-

боты отдельных участков, реагпи-

зацию которых партийное бкфо 
считает необходимой, рекомеН,уу-
ются руководству шахты дла ис-

полнения. 

Благодаря тому, что члены пар-

тийного бюро присутствуют на бе-
седах, агитаторы на этом совеща-

нии получают полезные советы, 

как добиться большей действен-

ности беседы, как сделать их бо-
лее доходчивыми. 

Все это позволило повысить 

мастерство агитаторов, привить 

им вкус к беседам с людьми. 

Тщательно готовятся и регулярно 

проводят беседы агитаторы В. А. 

Масалев, Н. Д. Никитин, А. И. 
Рябцев, И. Я. Бабич, И. Г. Олеш-

кевич и другие. Расширилась те-

матика бесед. Она охватывает во-

просы международной жизни, 

трудовых побед советского наро-

да, быта, истории городов на-

шей области и прочее. 

Намечались беседы по юриди-

ческим и философским вопросам, 

морально-этическому воспитанию, 

музыке, живописи. Но эта тема-

тика оказалась не под силу аги-

таторам шахты. Партийное бюро 
полностью одобряет опыт партко-

ма объединения «Электросила», 
который «специализировал» наи-

более подготовленных коммуни-

стов по важнейшим направлениям 

политическом работы. 

Партийное бюро шахты совме-

стно с первичной организацией 

общества «Знание» наметило та-

кую специализацию ответствен-

ных работников шахты. Например, 

по вопросам международного и 

внутреннего положения СССР бу-
дут выступать члены общества 
«Знание» Г. Н. Леонтьев н Н. А. 
Прудников, по вопросам техниче-

ского прогресса в угольной и слан-

цевой промышленности - Ю. К. 
Третьяков и Ю. И. Вачаев, по эко-

номическим вопросам - К. И. 
jИиренко, по трудовому воспита-

нию и научной организации труда 

- Б. К. Демьянюк, по атеистиче-

ской пропаганде - Н. В. Гонча-
ров, по промышленной эстетике и 

инженерной психологии - Г. Б. 
Фрайман, по философии н юри-

дическим вопросам - Н. Л. Пинь-
ковский, по военно-патриотиче-

скому воспитанию - И. Ф. Лукья-
ненко и т. д.. 

Таким образом, наряду с аги-

таторами, выступающими по раз-

личным вопросам, привлечены к 

.политическому воспитанию масс 

квалифицированные и опытные 
руководители и специалисты шах-

тЫ. 

' Но и этим товарищам нужна 

: помощь городского комитета пар-

тии. Было бы полезным организо-

вать постоянно действующие кур-

:сы или семинар для оказания тео-

ретической и методической помо-

щи агитаторам, систематически ин-

формировать их о политической и 
экономической жизни страны, о 

мероприятиях по развитию эко-
номики и благоустройству бытав 
области и нашем городе. 

Активисты шахты поддерживают. 

предложение З. Кругловой улуч-

шить дело популяризации и поощ-
рения лучших агитаторов, преми-

ровать, награждать их Почетными 
грамотами, памятными подарка- 

ми, заносить на Доски почета, 

шире освещать их общественную 
деятельность. 

Н. ПРУДНИКОВ, 
зав. агитколлективоц 

шахты № 3, 

Н. ГАВРИЛЕНКО, 
наш корреспондент. 

ПисЬмо сына 

партизана 

В августе 1941 года фашист-

ские полчища вторглись на тер-

риторию Нсковской области. С 

первых же дней здесь поднялась 

волна партизанского гнева. Пат-
риоты не давали фашистам покоя 

ни днем ни ночью. 

Августовским днем между де-

ревнями Кареловщ ина и Двори-

ще была подорвана гаемецкая ав-

томашина. Гестаповцы начали 

расправу с местным населением. 

В это время мой отец Михаил 
Николаевич Сомряков по зада-

нию партизан пришел в деревню 

Дворище ва сбором сведений. Но 
предатели выдали его немцам. 

Дом, в котором находился отец, 

был оцеплен фашистами. Вместе 

_с отцом увели и еще одного жи-

теля деревни (фамйлйя мтге не= 

Это не должно 

повториться 
известна). После этого всех жи-

телей согнали е центр селения, 

где была сооружена виселица. 

Партизан зверски избили и на 

главах всех жителей 18 августа 

1941 года повесили. 

Немецкое командование издало 
приказ: е течение трет суток не 

сникать повешенных. Если при-

каз будет нарушен - деревня 

взлетит в воздух. 

В _то время жена У. Н. Сомря-
кова - А. Н. Боцман с пятью 

детьми проживала в деревне 

Наьеа. Но приказу фашистов 

иг дом был разрушен и 

сожжен. Итак, моя мать с пятью 

малышами осталась бег мужа и 

бег крова. Свяввй с партиванам и 

она однако не лреры вала._,.Часто 
к нам приходил даже командир 
партиаанскогс. {этряда т. Абра-
мов. Чудом удалось выжить гаа-
шей семье. .а 

Благодаря Советской анласти 
мы все выжили и вышли в -люди. 
Все пять сыновей отдали долг 
своей Родине, отслужилй ё' ря-
дах Советской Армии. У всех` у 
нас теперь одни думы., чтобы не 
повторились те ужасы °для на-

ших детей, которые мы видели 
двадцать с лишним лет назад. " 

,в 

В. СОЫРЯКОВ, 
сын партизана.  

iлл лл” s io..  -_ i о-о--в л_л--л iлiiii А -+--

- Вам чешскую, югославскую или нашу, 

вскороходовсную »? - вежливо спросит вас в 

обувном отделе универмага невысокая продавщица 

и укажет на витрину. 

- Югославскую, - ответите вы. 

Но продавщица Мария Ефимовна Залетина 
предложит вам еще несколько образцов. 

- Есть и такие... Такие тоже недавно посту-

пили. 

Потрафить покупателю, угодить ему - пра-

вило у Залетиной. И она знает о там, чтобы по- 
нупатель не зря потратил деньги, а выбрал вещь 

по душе и надежную, чтобы потом долго вспоми-
нал добрым словом и при шел сюда снова, когда 

1 

потребуется приобрести обувь... 

НА СНИМКЕ: М. Е. Залетина предлагает 

обувь покупателю. 

Фото В. Турвверова. 
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На тему 

эстетического 
воспитания 

Этот очерк о деятельности ле-

нинградского комсомола в обла-
сти танцев. Нет, речь идет не о 

том, как танцуют рубму секрета-
ри горкома комсомола, а о том, 

то сделали комсомольцы города 

'в деле воспитания молодежи 

средствами танца. Возможно, 
опыт ленинградцев окажется по-

лезны м комсомольским организа-

циям города. 

«Слово предоставляется предсе-

ателю молодежного совета по 

временным танцам Виктору Чу- 

После этого объявления по залу 

пробежал легкий шумок. Некото-
рые удивлялись: что это еще за 

танцмейстер и о чем он будет го-

ворить на пленуме горкома ком-

сомола, где обсуждаются серьез-

ные вопросы? Но после первых же 

слов выступающего зал затих. 
Каждый вечер десятки тысяч 

юношей н девушек заполняют 

танцевальные залы Ленинграда. 
Чем занимаются они там? Что и 

как танцуют? Разве это не долж-

но интересовать комсомольский 

актив города? Танцы — это могу-

чее средство воспитания эстетиче-

ских вкусов человека, важный 
участок борьбы за коммунистиче-

скую культуру. 

Да! Наша молодежь очень лю-

бит танцевать. Многие отдают 

этому занятию значительную 

часть своего досуга. И как место 

сбора большого числа молодых 

людей с различными характерами 

н вкусами, танцевальные площад-

ки превращаются в арену ожесто-

ченной идеологической борьбы. 
Под видом новых танцев н асти-

лей» сюда нередка проникают об-
разцы пошлого н отвратительного 

танцевального мусора, чуждого 

духу советского молодого целове-
ка. Вот почему танцы — это идео-

логия, и, если хотите, политика. 

в 

НЕ РАЗВЛЕЧЕНИЕ, А УВЛЕЧЕНИЕ 

Опыт, заслуживающий внимания. Со-
вет по танцам. Отчет так цмейстера на 

комсомольском активе. Танцы-спорт и 

отдых. % Как откликнутся на почин в гор-

коме комсомола? 

%1\ 

Ленинградский горком комсомола 

серьезно занимается этими вопро-

сами и создал молодежный совет 

по современным танцам. 

Группа молодых любителей тан-

цев, собравшаяся в горкоме ком-

сомола, начинала свою работу не 

от нуля. В Ленинграде есть и 

школы танцев, и квалифицирован-
ные педагоги. Но что могут сде-

лать в городе с почти 4 -миллион-

ным населением несколько десят-

ков педагогов? Танцевальная 
культура большинства молодежи 

была чрезвычайно низка. На тан-

цевальных площадках нередкие 

гости скука, примитивизм, а порой 
и пошлость. А если говорить пря-

мо, то подавляющая масса посе-

тителей танцевальных вечеров 

просто не умеет танцевать. Ведь 
большинство подростков, нацина-

ющих . интересоваться танцами, 

учится «вприглядку», подражая 

своим старшим товарищам. При-
чем сложилось мнение, что на-

учиться танцевать — раз плю-

нуть. Заиграла музыка, м пересту-

пай себе с ноги на ногу, а если 

ты человек темпераментный н с 

фантазией, то и кривляйся как 

можешь. Так появляются в тан-

цевальном зале злополучные «сти-

ляги». Руководителей некоторых 

Домов культуры и клубов такое 

положение не волнует, главное, 

чтобы сборы были больше. По-
этому нередко танцевальные залы 

бывают переполнены до отказа. И 
говорить об эстетическом воспита-

нии в таких условиях можно 

лишь с горькой иронией. 
В клубах, институтах, Домах 

культуры стали появляться члены 

группы общественных инспекто-

ров, которая явилась первым дей-
ствующим органом молодежного 

совета. Участники этого своеоб-
разного «танцевального патруля» 

на месте знакомились с организа-

цией досуга молодежи на танце-

вальных площадках, выявляли 

причины, мешающие нормальной 
работе руководителей танцеваль-

ных залов и школ танцев. Но 
главной задачей .было сплотить 

молодежный актив клубов и До-
мов культуры, поднять их на 

борьбу с безобразиями на танце-

вальных площадках. 

Было необходимо навести по-

рядок в танцевальных залах го-

рода. Но одна только красная по-

вязка дружинника — это не ре 

шение проблемы. Нужны .люди, и 

их должно быть как можно боль-
ше, которые личным примером 

воздействовали бы на основную 

массу танцующих, по-настоящему 

красиво и правильно исгroлняя тот 

или иной танец. Повсюду стали 

создаваться специальные самодея-

тельные коллективы инструкторов-

общественггиков, участники коты 

рых, изучив основы искусства со-

временного танца, становились не-

УЛЫБКА ДЛЯ ПОКУПАТЕЛЯ 

Всегда приятно брать вещь из 

,гк приветливого продавиа. Ведь 
каждая покупка — это своеобраз-
ный праздник для покупателя. И 
очень плохо, если испортят вам 

это радостное настооение. А бы-
вают н такие продавцы, которые, 

готовя для вас вещь, подают ее с 

таким видом, будто делают одол-

жение. Уходишь в таком случат 

из магазина и кажется, что тебе 
навязали эту покупку, что словно 
ты обидел чем-то продавца. И 
оадость тебе не в радость, и на-

строение испорчено, и вещь ка-

жется не такой приятной... 

Продавец отдела мужского 

белья магазина Ромашка» Нина 
Рысева встретила нас с улыбкой. 
Именно здесь н захотелось сде-

лать покупку... 

НА СНИМКЕ: Нина Рысева. 

Фото В. Туроверова. 

заменимыми помощниками руко-

водителя таннцевального вечера. Из 
наиболее активных представите-

лей этой молодежи н состоит мо-

лодежный совет, который считает 

своей основной задачей познако- 

мить молодежь с популярными 
современными советскими и зару-

бежными танцами и научить са-

мые широкие массы молодежи, а 

для этой цели используются са-

мые современные средства. 

Помните, как совсем недавно ба-
бушки учили нас танцевать чарль-

стон. Но такой способ обучения 
танцам не очень удобен. Во-пер-
вых, бабушкам в их годы трудно 

много двигаться, они быстро утом-

ляются, во-вторых, они не знают 

новых танцев. Теперь бабушку с 

успехом заменяет... телевизор. 

По инициативе молодежного со-

вета на Ленинградской студии те-

левидения была организована те-

левизионная школа танцев. На 
домашнем паркете у голубого эк-

рана телезрителгн разучивали ча-

ча-ча н медленный вальс, леткис 

и румбу, фокстрот и липси. 

Однако пропаганда по телеви-

дению хорошей манеры исполне-

ния танца не ограничивалась те-

левизионной школой. Телезрители 
знакомились с искусством лучших 

исполнителей современных танцев 

Ленинграда и других городов, 

принимали участие в передачах-

диспутах, во время которых мо-

лодежь обменивалась мнениями 

по вопросам бытовых танцев с 

ленинградскими педагогами н 

представителями различных орга-

низаций, имеющих отношение к 

танцам. 

Для большинства людей быто-
вые танцы — это приятное раз-

влечение, интересный вид отдыха. 

Такие танцы особенно привлека-

тельны для молодежи еще и пото-

му, что в них тесно переплетаются 

два различных начала: эстетиче-

ское н спортивное. В самом деле, 

ритмвчный танец под хорошую 

музыку служит отличной разряд-

кой после напряженного рабочего 
дня за кульманом, за рулем, у 

станка или у мартена. Но, в отли-

чие от спортивного упражнения, 

танец, кроне физической разряд-

ки, дает возможность чувствовать 

музыку, ритм, создает определен-

ную эмоциональную настроенность. 

Более серьезное занятие обще-
ственными танцами открывает ши-

рокие возможности для творче-

ской деятельности так же, как и 

занятия музыкой, балетом, жх-

вописыо. Для многих людей танцы 
стали не столько развлечением, 

сколько увлечением. Эти люди не 

удовлетворяются примитманы м ис-

полнением простейших танцев, а 

совершенствуют свое мастервтво, 

усложняют и разнообразят танец. 

В таком исполнении танец, оста-

ваясь в основе бальным танцем в 

не теряя своей оригиналы гости п 

обаятелыности, приобретает новое 

эстетическое звучание, способное 
доставить большое наслаждение к 

исполнителям, и зрителям. Так, 
кроме массовой, популярной фор-
м ы исполнения бытовых танцев, 

Очерк 

родилась вторая форма — высоко-

хутожественная, когхурсно-демон-

странрнонмая. В Ленинграде кон-

курсы по танцам проводятся уже 

многro лет и всегда пользуются ог-

ромным успехом, их особая при-

влекательность в естественном 

симтезе искусства н спорта. Кон-
курсные танцы гна паркете явля-

ются основой спортивных танцев 

на льду. 

Молодежный совет начал ши-
рокую кампанию по переводу 

массовых танцев на спортивные 

рельсы, так как огг считает это 

могучим рычагом, способным бы-
стро поднять танцевальную куль-

туру. Большую роль в этом деле 

несомненно, сыграет введение в 

жизнь классификации тамцоров-

любителей, недавно разработан-

юной молодежным советом совме-

стно с секцией педагогов бального 
танца при Ленинградском Доме 
художественной самодеятельности. 

Классификация — это система 

разрядов, подобных спортивным. 

По этой классификации всем тан-

цорам-любителям в зависимости 

от уровня их подготовки присваи-

ваются разряды. Таких разрядов 
5. Программа 5-го, самого низше-

го разряда нетрудна — ее могут 

быстро освоить люди, некоторое 

время занимавшиеся в школе тан-

цев. Первый разряд — самый 
высший. Его присваивают паре 

танцоров, продемонстрировавших 

высокое мастерство исполнения и 

творческую трактовку танцев. 
Каждый разрядник получает удо-
стоверение и специальный значок. 
Введение классификации повышает 

интерес к конкурсам любителей 
самого различного уровня подго-
товки, так как конкурсы прово-
дятся отделы но по каждому раз-

ряду. Конкурсы по танцам про-

водятся н в других городах Сою-
за. Интерес к ним очень велик. 

ь ь r 

Обо всех делах молодежного 
совета по современным танцам при 

Ленинградском горкоме комсомо-
ла невозможно написать в корот-

ком очерке. Спектр деятельности 
совета очень широк. Это н про-
паганда хорошей манеры исполне-

имя танцев, и работа с комсомоль-

ским активом города, и организа-
ция конкурсов, диспутов, общест-
венных просмотров и обсуждений 
новых танцев. Это и дружеские 
связи с любителями танцев дру-
гих городов х стран. Всего не пе-

речтешь. 

В заключение хочется сказать, 

что хороший почин ленинградских 

комсомольцев уже подхвачен ком 

еомольцами других городов. Моло-
дежные советы, подобные ленин-

градскому, созданы в Москве, Но-
восибирске, Таганроге и других 

городах Союза. Если комсомол 

серьезно займется вопросами эс-

тетического воспитания молодежи 

средствами танца, то пресловутую 

«танцевальную проблему» можно 

будет очень скоро ликвидировать. 

Б. МЯЛЛО, 
чаш общественный кор-

респондент. 
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НА НОННУРС 

(Продолжение. Начало в Л@ 251 
«Знамени труда») 

Как-то получаю письмо. Смот-
рю - почерк незнакомый. Читаю: 
«Здравствуй, Гриша. Пишет вам 

Володина сестра Зоя. Володя рас-

сказал мне о вас, н я была бы 
очень рада с вами познакомить-

ся...». Ну и прочие такие теплые, 

ласковые слова. И так же, как 

Володя, на все лады расхвалива-

ла свой поселок, рассказыоала о 

его достопримечательностях. 

Конечно, трудно было догадать-

ся, к чему все это. Ясно, что но-

вый метод Володькиной агитации. 

И надо сказать, что эта его хит-

роумная изобретательность оказа-

лась гга высоте, то есть попала в 

самую точку. Хотя, впрочем, пер-

вое письмо Зои ничуть меня не 

тронуло, и я поначалу всей этой 
Володькиной затее не придавал 

никакой серьезности. А на письмо 

все-таки ответил. Почему, думаю, 

не ответить. По крайней мере, как 

говорят на флоте, будет с кем 

«потравить»... И написал так, шу-

тя: дескать, тоже рад познако-

миться и прочие гиутки-прибаут-
ки. Однако шутил я до Зоиной 
фотографии, которую она выслала 

мне в третьем или четвертом пись-

ме. Глянул я на карточку, и в 

груди у меня что-то захолонуло. 

Ну такое ощущение, будто куда-

то вниз летишь. Вот эта карточка, 

Георгию Ивановичу 
ВАСИЛЬЕВУ 

Коллектив ЖКО треста иЛе-
нинградсланецы поздравляет 

Вас с днем рождения, желает 

успехов в труде и счастья е 

личной жизни. 

по существу, и разрушила все мои 

былые планы. 

- Заочно влюбился? - полю-

бопытствовал я, когда Гриша, 
вздохнув, замолчал, доставая из 

кармана папиросы. 

Я опять опередил его, но он от-

вел мою руку. 

- Влюбиться не влюбился, а с 

тех пор только и думал о ней. 
Уж не до шуток мне было. А ка -

прямо-таки обрушились на меня. 

«Чудак, - говорят,- да за такой 
красавицей каждый из нас готов 

на край света». 

А, думаю, была не была! В об-
щем, когда закончился срок служ-

бы, оформил документы сюда, в 

леспромхоз. Поначалу хотел напи-

сать Зое, чтоб ждала, а потом по-

думал, если я ей нужен, значит и 

так примет. Оно так еще интерес-

МЯГКОЕ СЕРДЦЕ 
кие письма Зоя писала! Теплые, 
душевные! И служба пошла как-

то быстрее и легче. Однако по 

части того, чтобы ехать к ней, у 

меня все еще была какая-то не-

определенность в потому писать 

ей об этом не решался. Нет, не 

по той причине, что мне не хоте-

лось забираться в ,пес. Это те-

перь уже не имело никакого зна-

чения. Дело было в другом сов-

сем: как гги говори, а знакомство-

то все-таки заочное. Кто знает, 

как все может обернуться, хотя в 

из ее откровенных писем было 
видно, что я ей тоже небезразли-
чен. 

И Володя об этом больше ника-

кого разговора гге заводил, хит-

рец, будто не знает, что мы с 

Зоей переписываемся. И .лишь на 

станции, когда я его провожал 

домой (он на год раньше меня 

отслужился), как-то хитро под-

мигнув, спросил: «Ну как, может, 

все-таки приедешь к нам?» 
И тогда ничего определенного я 

ему не сказал, пробурчал вроде: 

«Поживем - увидим». Черт-те 

знает, что за натура такая! 
И как знать, решился ли бы я 

ехать к ней, если бы не ребята. 
Узнав о нашей переписке, а глав-

ное, увидев Зоину карточку, они 

Погрузочно-транспортному 
управлению треста 

„Ленинградсланец" 
требуются 

кондуктора на грузовые поезда 
(оплата труда сдельно -премиальная), 

электросварщик 5-6 разрядов 
(оплата повременно -премиальная 

по тарифу сдельщика). 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ 
ТРЕБУЮТСЯ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 

ПЕНОБЕТОНЩИКИ (мужчины). 

Оплата труда сдельная. 

Обращаться по адресу; г 

Лк 11, отдел кадров. 

Сланцы, Комсомольское шоссе, дом 

ШАХТА 3 ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» 
: ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

ЭКСКАВАТОРЩИКОВ. 

Оплата труда повременно-премиальная. 

Администрация. 

СЛАНЦЕВСКИИ ЦЕМЕНТНЫИ ЗАВОД 
приглашает на работу 

ИНЖЕНЕРА-ТЕПЛОТЕХНИКА, ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА, 
МАСТЕРА ПО ВЕСАМ, МАШИНИСТОВ ТЕПЛОВОЗОВ, ПОМОЩНИ-

КОВ МАШИНИСТОВ ТЕПЛОВОЗОВ, ГЛАВНЫХ КОНДУНТОРОВ, 

СЛЕСАРЕЙ-РЕМОНТНИКОВ, СЛЕСАРЕЙ КИП, ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ, 
МЕДНИКОВ-АКНУМУЛЯТОРЩИКОВ, ГРУЗЧИКОВ, РАБОЧИХ ПО 

ОБСЛУЖИВАНИЮ ТЕХНИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ, КОЧЕГАРОВ 
ВОДОГРЕЙНЫХ КОТЛОВ ДЛЯ РАБОТЫ В ЦЕХЕ «КАРЬЕР ИЗВЕ-
СТНЯНА». 

С предложениями обращаться по адресу: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров. 

нее, как вы говорите, сюрпризом, 

как снег на голову. Всю дорогу 

думал о встрече. Какие только 

варианты не приходили в голову. 

Однако один вариант упустил из 

виду. 

Приехал на станцию. И так же 

вот, как мы сейчас, ехал по этой 
же самой дороге. Известно, не 

часто здесь встретишь нового не-

знакомого человека, н шофер, по-

нятно, интересуется: «На побыв-
ку?» - «Нет, - говорю, - на-

совсем». «Что-то, - говорит, -

раньше тебя тут гге видел». «Не-
здешний я»,- отвечаю. И сказал, 

что еду к Володе Дроздову. Ну в 

о Зое, как бы между прочим, упо-

мянул. Шофер посмотрел на меня 

как-то странно - не то сочувст-

венно, не то жалостливо. «Так это 

ты, -говорит, - Зойке письма пи-

сал?». «Да, - говорю, - я». 

«Опоздал, - говорит, -парень. 

Зойка замуж вышла». Вначале 
думал, он шутит. «Ладно, - го-

ворю, - брось заливать», «А я,-

говорит, - не заливаю, а вполне 

серьезно. Приехал недавно к вам 

один такой интеллигент. Тоже в 

конторе устроился. Огг планови-

ком работает, Зойка - кассиром. 

Как-то все у них быстро получи-

лось. Не успели познакомиться -

и свадьба уже». 

Больше я уже не мог слушать 

его: так все закипело внутри, в 

попросил остановиться. Тот уго-

варивал: дескать, гга Зойке свет 

клином не сошелся, что есть у 

них девушки не хуже ее. Куда 

там! Такая обида захлестнула, за-

слонила все. И то, что сам вино-

ват, тянул резину до самого пос-

леднего момента. Тах тебе и надо, 

дураку, думаю. Вот тебе и сюр-

приз! 
Вернулся на станцию и не знаю, 

что делать. Хотел ехать обратно, 
денег на билет не хватило. Пошел 
ночевать в Дом колхозника. И 
впервые в жизни так напился, что 

плохо помню, как добрался до 

кровати. Не знаю, сколько време-

ни прошло, слышу, трясет кто-то 

меня за плечо. Едва разодрал ве-

ки и никак не могу сообразить, 
откуда тут, в казарме, взялся Во-
лодька, а рядом с ним высокий, 
усатый мужчина в овчинном по 
лушубке и какой-то блестящей 
шапке. Володька нагнулся н шеп-

чет: «Что же ты, едрегга лапоть, 

телеграмму не дал? Это наш ди-

ректор Павел Петрович специаль-

но вот приехал». Только тут до 

меня дошло, где нахожусь. «Ну 
и что, - говорю, - из того, что 

он директор и что специально 

приехал. Я ведь не собираюсь к 

нему в леспромхоз». 

В общем, хмель из головы еще 

не вышел, и я черт-те знает что 

наговорил им. Получилось так, 

будто все они были виноваты, что 

Зоя вышла замуж. А Павел Пет-
рович- бывалый мужчина, конеч-

но, понимает, что все это водка 

за меня говорит. И вообще дирек-

тор леспромхоза - замечатель-

ный, душевный человек. Ну пря-

мо, как отец родной, хотя мне ни-

когда в жизни не приходилось ис-

пытывать отцовской ласки. А тут 

вот почувствовал. «То, что у вас, 

-говорит, - с Зоей неувязка по-

лучилась, это еще не беда. Жизнь 
твоя, Гриша, еще только начина-

ется. Так что впереди может вся-

кое - и хорошее, н плохое. Мой 
тебе совет: поедем к нам. Понра-
вится - останешься. Не понра-

вится - проводим честь по чести, 

куда тебе будет угодно». 

В общем, уговорили. В поселок 

приехали на рассвете. Ничего по-

селок, он мне понравился. Но-
венький, чистенький, в окружении' 
соснового бора. Ни дать, нн взять 

- курортное место. Павел Петро-
вич определил меня в общежитие. 
И насчет работы. «Поработаешь, 
- говорит, - пока на моем вез-

деходе, посмотришь, что к чему, 

а там видно будет». До этого вез-

деход он сам водил. 

Вот так все постепенно устрои-

лось. Ездим с Павлом Петрови-

РАССКАЗ 

челе по участкам, туда-сюда. Сло-
вом, стал привыкать. И совсем 

было бы хорошо, если бы не при-

ходилось каждый день видеть Зою 
и ее мужа, Самсонова, смазливо-

го, с девичьим лицом. Не мог я 

_терпеть его ехидных взглядов, 

его какую-то загадочно-издева-

тельскую улыбку. 

По всему было видно, что мой 

неожиданный приезд крайне 

взволновал Зою. Она, очевидно, 

хотела поговорить со мной наеди-

не, потому как иногда подходила 

к вездеходу, поджидая меня. А 

зачем? Ведь все равно теперь уж 

ничего не изменишь. И чтобы не 

встречаться с ними, я решил по-

просить Павла Петровича переае-

сти меня на какой-нибудь участок 

на лесовоз. Но не успел. Случай 
перевернул все... 

Как-то чуть свет прибегает 
общежитие уборщица тетя Насгн' 
«Гриша, - говорит, - тебя Па-
вел Петрович срочно зовет». Вот, 
думаю, не спится человеку. Зано-
жу к нему в кабинет. «Сегодня, 
- говорит, - Гриша, у нас по-

лучка. А машины все в разгоне. 

Лридется тебе съездить с касс." .. 

ром в Госбанк». Вот теперь-то 
думаю, уж непременно придетсн 

разговаривать с Зоей. Не будешь 
же молчать всю дорогу. А Павел 
Петрович будто угадал мои мыс-

ли. «Поедешь, - говорит, с 

Самсоновым. Зоя заболела. А 

Самсонов просится в район. Чек 
на него выписали. Вот какое дело 

получается...» Огг еще что-то гово-

рил насчет общественного я лич-

ного, но я был уже в комнате у 

секретарши и иге разобрал что. 

Секретарша достала из шкафа и 

подала мне старую двустволку. 

До самого райцентра ехали 

молча. Правда, Самсонов все пы-

тался вызвать меня на разговор 

но я молчал, как рыба. А к че 

му? Только душу бередить... 

В. РУСОВ, 
пенсионер. 

(Окончание следует) 

СПРАВОЧНЫЙ ОТДЕЛ 
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ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

СРЕДА, 21 ДЕКАБРЯ 

11.00 - Теленовостн. 11.15 -
<Стандарты СССР». 11.45-12.25--
Телефильм. 16.45 - Программа 
передач. 16.50 - Для детей: 

Мультфильмы. 17.00 - «Институт 
земледелия Литвы». 17.20 -«Вре-
мя и люди». 17.50 - Всесоюзный 
фестиваль самодеятельного искус-

ства. 18.30 - «Панорама Роди -

мы». 19.00 - М. Горький-«Трое». 

ВНИМАНИЕ! 
Новогодний базар по торгов-

ле промышленными товарами 

проводится в Доме культуры 

горняков с 16 по 25 декабря. 
На базаре можно купить тка-

ни, швейные изделия, трикотаж, 

галантерейные товары w товары 

для детей. 
Посетите новогодний базар! 

Горторг. 

Телеспектакль, часть 1-я. 20.30 -
Теленовости. 21.00-23.00 - Про-
грамма Душанбинской студии те-

левидения. 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛ Л И Н 

СРЕДА, 21 ДЕКАБРЯ 

9.00 - «Телешюола». География 
для учащихся VI-IХ классов: 

«Румынская Соцналистическая 
Республика» и «Народная Рес-
публика Болгария». 9.40 - Худо 
жественный фильм «Цепная реак-

ция». 17.00 - «Институт земледе-

лия Литвы» (из. Вильнюса) 17.50 
- Программа передач. 17.55 -
аДоброго плавания «Дельфин»!». 
Фильм. 18.05 - «Телешкола»: 
«Профессия Nº 1». 19.00 - Лите- 

20 и 21 декабря 1966 года е 

культмаге Сланцевского райпо 
проводится выставка-продажа 
грампяастинок. 

Посетите выставку-продажу. 

Правление. 

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ 
ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ» 

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
КУЗНЕ4-5 РАЗРЯДОВ. 

Оплата труда сдельная. 

Обращаться в отдел кадров. 

• И. о. редактора 

В. И. ЗОЛОТАРЕВ 

ратурная среда: «Вечер детской 
литературы». 21.00 - «Актуаль-
ная камера». 21.30 - Программа 
передач на завтра. 21.35 - аРас-
сказы о природе»: аО прошлов1п с 

планеты Земля», III передача._ 

22.25 - «Актуальная камера»: 

спорт. 22.35-23.35 - «Композитор 
Арам Хачатурян». 

к свЕАЕнию 
РАБСЕЛЬКОРОВ! 

«ЖУРНАЛИСТ» - издание 

газеты «Правда» и Союза жур-

налистов СССР - начнет-вы-

ходить с января 1967 года. 

Цена номера - 40 копеек. 

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: 

на год - 4 руб. 80 поп., на 

6 месяцев - 2 руб. 40 поп., 

на 3 месяца - 1 руб. 20 коп. 

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ 
ВСЕМИ ОТДЕЛЕНИЯМИ м 

ЮЗПЕЧАТИ» ПО 31 ДЕКАБРЯ 
1966 ГОДА. 

Читатели, подписавшиеся на 

«Советскую печать», будут по-

лучать журнал «Журналист». 
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